



Bürohr

Bei den Gastronominnen und Gastronomen ist die Freude über das überraschend schnelle Ende der Pandemie-Massnahmen gross. Nun hoffen sie, dass die Leute wieder so richtig dick auswärts essen gehen. **Rudi Bindella Junior**, der das Gastro-Familienunternehmen Bindella mit Restaurants in verschiedenen Städten der Schweiz leitet, hat bereits beobachtet, dass seine Gäste mehr hochpreisigen Wein trinken und bereit sind, mehr Geld auszugeben. Gegenüber der Sonntagszeitung gibt er sich hoffnungsvoll und meint entschieden: «Die Leute sollen ihre Feste doch wieder in einem Restaurant feiern und nicht zu Hause – da waren wir lange genug!»

